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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD 

CELEBRADA EL DÍA 22 DE JUNIO DE 2023 
 
 

En Murcia, se reúne el día 22 de junio de 2023 la Junta de Facultad, a las 16:30 horas, de forma 
virtual. Se abordaron los siguientes puntos del orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión de Junta de Facultad de 16 de marzo de 2023. 
Los asistentes indican que el link al Acta es erróneo. La secretaria del Decano, Dña. Aurora 
Aulló Rubio, indica que el error será corregido en unos instantes. Según la propuesta del 
Sr. Decano, se acuerda dejar unos días para que los miembros de la junta puedan revisarla 
y enviar vía email, en su caso, las posibles modificaciones. 
 

2.- Informe del Sr. Decano. 
2.1. Felicitaciones 
El Sr. Decano informa y felicita a los miembros de la facultad por las posiciones 3ª y 4ª de los 
grados de Veterinaria y CyTA, respectivamente, en el ranking de carreras de 2023 realizado 
por el periódico El Mundo. Seguidamente felicita a la Profesora Gema Nieto Martínez por 
haber sido elegida como miembro del Comité Científico de la AESAN (Agencia Española de 
Seguridad Alimentaria y Nutrición) el 8 de junio de 2023. 
 
A continuación, el Sr. Decano informa sobre los siguientes puntos: 
- El día 15 de mayo se han resuelto las Practicas Rurales y Sociosanitarias SantanderUMU, 

y se han concedido 17 plazas en el Grado de Veterinaria y 5 en CyTA que han sido todas 
cubiertas. 

- El día 31 de mayo se ha celebrado la entrega de Medallas de San Francisco a los 
Profesores recientemente Jubilados, así como el Reconocimiento póstumo a los 
Profesores D. Juan Carmelo Gómez Fernández y D. Pedro Alfonso Ponce. 

- El día 9 de junio la facultad ha recibido la Medalla de Oro de la CARM. Esto demuestra el 
gran trabajo hecho en la facultad durante los 40 años de su existencia y el Sr. Decano 
vuelve a felicitar todos sus miembros por este hecho.  

- Durante días 17-18 de abril se ha celebrado la Conferencia de Decanos en León, donde 
se abordaron principalmente los siguientes temas: Ley Orgánica del Sistema 
Universitario; Seguridad social en prácticas formativas o académicas externas; Plan de 
estudios 360 ECTS; Adaptación del RD 822/2021 y su ámbito de aplicación en el Grado 
en Veterinaria; Despliegue veterinario en el Líbano. 

- El día 20 de mayo, algunos representantes de la Conferencia de Decanos han asistido al 
Acto para celebrar el Centenario de la Organización Colegial Veterinaria donde los 
Colegios recibieron medallas del Consejo General. 

- Los días 7-9 de junio, el Sr. Decano y la Sra. Vicedecana de Calidad, Profa. Elisa Escudero, 
han asistido en la 36ª Asamblea General de EAEVE y Education Day, y además Sr. Decano 
participó en la ECOVE que se celebraron en la Universidad de Leipzig. Durante la 
Asamblea General se ha presentado el nuevo SOP 2023, y se ha recomendado que se use 
este SOP en todas las acreditaciones/re-acreditaciones. El Sr. Decano informa que 
nuestra Facultad tendrá la visita de los expertos de EAEVE durante la segunda semana 
de febrero 2024, y posteriormente se evaluarán las facultades de Madrid y León. Se ha 
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solicitado la reunión virtual con el coordinador ESEVT de la visita a nuestra facultad, el 
Prof. Pierre Lekeux de la Universidad de Liège (Belgica), para que explique de manera 
más detallada todos los matices del nuevo SOP. 

- El día 8 de junio se ha celebrado la Graduación de los estudiantes del Grado de CyTA y el 
Sr. Decano felicita a todos los estudiantes graduados y al profesorado. Posteriormente el 
Sr. Decano recuerda que la Graduación del Grado de Veterinaria se celebrará el día 15 de 
julio. 

- Seguidamente el Sr. Decano informa sobre la “PROPUESTA DE CREACIÓN DE UNIDADES 
ADMINISTRATIVAS COORDINADAS DE APOYO A DEPARTAMENTOS” por parte de la 
Gerencia de la Universidad que ha causado muchos debates. Aunque todavía no hay un 
documento formal, se han hecho estudios diversos para evaluar la estabilidad en el 
colectivo de administrativos de los departamentos, la posible desigualdad en el reparto 
de la carga de trabajo o resolución de las necesidades de los departamentos. Se han 
mantenido diferentes reuniones con el PAS, directores de los departamentos, 
representantes sindicales, decanos, así como se ha presentado dicha propuesta en el 
Consejo de Gobierno y el Claustro. La última reunión se ha celebrado el día 19 de junio 
con los Decanas/os y representantes de los directores en Consejo Gobierno, donde se 
presentaron los avances. El Sr. Decano informa que se ha invitado el Sr. Gerente para 
participar en la presente JF para presentar y/o informar sobre el plan de actuaciones, 
pero finalmente se ha decidido hacer una reunión informativa el día 29 de junio a las 
10:00 h en la Sala de Grados o Aula Magna según el número de participantes. También 
informa, que en el Decanato, se han recibido escritos del PAS de distintos Departamentos 
de la Facultad rechazando la propuesta. 

- Se ha publicado el Volumen 37 de “Anales de Veterinaria de Murcia” que contiene 2 
artículos originales, 8 TFMs y los resúmenes del Congreso de alumnos. Además, hay 
cuatro artículos originales y 3 TFMs en proceso de revisión. A continuación, el Sr. Decano 
invita de parte de la comisión editorial a enviar manuscritos, y recuerda que los estudios 
de TFG/TFM que hayan obtenido una nota superior a 9 se publican sin revisión adicional 
previa. Por todo este trabajo, el Sr. Decano, felicita al Editor de la revista, Prof. Jesús 
Talavera. 

- Se han celebrado varias reuniones dentro del Plan de Orientación a los Estudiantes 
2022/23 tanto del Grado de Veterinaria como en el de CyTA con la participación de 
Colegio de Veterinarios, presentando las posibles salidas internacionales, Oposiciones y 
captación de talento por parte de Cuerpo Nacional de Veterinarios, entre otros. 

- El día 22 de mayo se ha celebrado la Mesa redonda “Biodiversidad: Una Sola Salud 
Ambiental, Animal, Humana” en colaboración con Terra Natura y Colegio de Veterinarios. 

- Los días 28-29 de abril, se ha celebrado el “II Congreso Nacional Científico De Estudiantes 
De Veterinaria” organizado por nuestra Facultad. 

- El día 23 de abril se ha celebrado el 40 Aniversario de la Facultad conjuntamente con el 
Ilustre Colegio de Veterinarios de la Región de Murcia en su Fiesta de Primavera. 

- Se está trabajando con el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y la Universidad 
Católica de Córdoba de Argentina en un título doble para un reducido número de 
estudiantes de veterinaria, siguiendo el modelo que ya ha puesto en marcha la facultad 
de Económicas. El objetivo principal es centrarse en el cuarto curso y poder tener esa 
similitud y esa relación avalada con un convenio entre ambas universidades. El convenio 
lo tiene ya el Vicerrectorado y la Oficina de Internacionalización de las dos universidades, 
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y se quiere trasladar a la comisión de internacionalización, luego se presentará en la JF, 
para posteriormente ser elevado a la Junta de Gobierno. 

A continuación, el Prof. Rouco expresa sus dudas y falta de claridad sobre las razones de la 
“PROPUESTA DE CREACIÓN DE UNIDADES ADMINISTRATIVAS COORDINADAS DE APOYO A 
DEPARTAMENTOS”, por qué y cómo se han seleccionado los indicadores para medir el 
trabajo, a qué son debidas tantas prisas. Seguidamente pregunta si los SOP se van a cambiar 
todos los años. A lo que el Sr. Decano responde que desde el último SOP al nuevo SOP han 
pasado 4 años, aproximadamente. Y como se están acreditando y re-acreditando 
continuamente instituciones, se han tenido en cuenta los comentarios de los evaluadores, 
así como los de los responsables de las Instituciones evaluadas para así conseguir un sistema 
más operativo. 
Posteriormente, el Prof. Navarro expresa sus dudas en relación a la propuesta de 
modificación del sistema administrativo de universidad. 
 

3. Acuerdo tomado en Comisión Permanente en línea de 16-18 de mayo de 2023. 
El Sr. Decano informa que en la Comisión Permanente se ha aprobado el cambio de fecha de 
examen de la asignatura PRACTICUM del Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos en 
la Convocatoria de junio-julio, pasando del día 27 de junio al día 3 de Julio. El motivo de esta 
solicitud se basa en la coincidencia con otro examen de cuarto curso, en concreto de la 
asignatura Industrias Alimentaria III. 
No hubo comentarios por parte de los asistentes. 
 

4. Aprobación, si procede, de la adscripción de créditos de las asignaturas del Plan de Estudios 
02 del Máster de Biología y Tecnología de la Reproducción de Mamíferos a áreas de 
conocimiento, propuesta de extinción del plan 01, implantación y adaptación del nuevo Plan. 

El Vicedecano de Ordenación Académica, Internacionalización y Estudiantes del Grado en 
Veterinaria y Profesor del Máster Universitario en Biología y Tecnología de la Reproducción 
en Mamíferos, Dr. D. Salvador Ruiz López, informa que dicho Master está cerrando el Plan de 
Estudios 01 y el curso que viene empezarán con el 02, que fue aprobado por ANECA. 
 

5. Aprobación, si procede, de la Planificación Docente (horarios, ampliación de calendario de 
exámenes y calendario de exámenes) para el curso 2023/2024 para los títulos oficiales del 
Centro. 

Sr. Decano presenta los horarios de clases, propuesta de ampliación de horarios y horarios 
de exámenes de los dos Grados e informa que, éstos han sido ya aprobados en diferentes 
reuniones con docentes y estudiantes mantenidas por la Comisión de Ordenación Docente. 
Además, informa que, si se aprueba la ampliación del calendario de exámenes en esta JF, se 
enviará el certificado al Consejo de Gobierno, para que sea aprobado mañana. 
A continuación, el representante de estudiantes, Sr. Martínez-Gallo García, propone celebrar 
el examen parcial de la asignatura de 3º Enfermedades Parasitarias una semana antes de la 
convocatoria de exámenes, entre el 1 y 18 de diciembre de 2023. El Prof. Salvador Ruiz López, 
propone el 11 de diciembre, fecha que es aceptada por el representante de los estudiantes 
y la coordinadora de la asignatura, Profa. Laura Alonso del Rio. 
Así mismo, se solicita la permutación de las fechas de exámenes de dos asignaturas de 1º, 
Bioquímica y Agronomía, que se celebrarían el día 8 y el día 12 de enero, respectivamente. 
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El cambio es aprobado por el Vicedecano responsable, así como la Profa. Mª Dolores Megías, 
coordinadora de asignatura Agronomía. 
A continuación, el Prof. Rouco expresa su malestar sobre la celebración de los exámenes los 
sábados, especialmente en los que se presentan pocos estudiantes, y propone hacer 
rotaciones no solo por bloques, sino también por cursos. A continuación, se abre un debate 
de cuál sería la mejor manera de organizar los exámenes, pero se llega a la conclusión de que 
realmente los comentarios no alteran los horarios de los exámenes, ya aprobados en 
reuniones previas. A continuación, el Sr. Decano agradece a todos los participantes en las 
reuniones de trabajo y en especial al Vicedecano de Ordenación Académica, 
Internacionalización del Grado de Veterinaria, Prof. Salvador Ruiz López, por el esfuerzo de 
planificar todo y buscar la mejor solución. 
Finalmente, se aprueba este punto del orden del día. 
 

6. Aprobación, si procede, del POD y guías docentes de las titulaciones del Centro para el Curso 
2023/2024. 

El Sr. Decano informa que, aunque el último día para aprobación de las Guías docentes es 
mañana, 23 de junio de 2023, a las 15:30 ya han sido validadas el 95% de las Guías Docentes 
del Centro. Y debido a que mañana es el Consejo de Gobierno y para ganar el tiempo, se 
propone aprobar, en la presente JF, todas las Guías Docentes. Así mismo, el Sr. Decano 
solicita el permiso a la JF para que sea el Decano el que apruebe las Guías docentes que 
falten. 
 
A continuación, pide la palabra el Prof. Antonio Juan García e indica que en las asignaturas 
de Toxicología no tienen todavía aprobado el POD y, por lo tanto, tampoco tienen aprobadas 
las Guías Docentes. Esto es principalmente debido a que el Vicerrector tenía previsto no 
renovar a 2 de los 4 profesores asociados del Departamento. Pero en el Consejo de 
Departamento celebrado el día 20 de junio se les informó que los contratos de los dos 
asociados se van a mantener. Al haber recibido esta noticia con tan poco tiempo, no han 
podido hacer todavía el POD ya que no hay consenso en estos momentos entre los docentes 
de las asignaturas implicadas. El Prof García informa que el próximo lunes 26/06/2023 está 
convocada una reunión del Consejo de Departamento responsable, para la aprobación del 
POD. El Sr Decano responde que se estará atento a las conclusiones de dicha reunión. 
 
Finalmente, se aprueban las Guías Docentes y el permiso para que sea el Decano el que 
apruebe las Guías docentes que faltan. 
 
Además, el Sr. Decano informa que hay varias asignaturas de los dos Grados que no se ajustan 
a lo especificado en la memoria verificada, aunque no obstante se pueden validar y se harán 
reuniones con los Departamentos para ver la necesidad de hacer alguna modificación. A 
continuación, intervino el Prof. Rouco indicando que se trata de 5 asignaturas del 
Departamento de Producción animal y que esta mañana han tenido el Consejo del 
departamento y ninguna de las asignaturas afectadas quiere hacerse cargo de la competencia 
CE23 (Aplicar los procedimientos básicos que garanticen el correcto funcionamiento de la 
actividad reproductiva, los procesos tecnológicos y la resolución de problemas obstétricos). 
Sugiere que se debería hacer un modifica para eliminar dicha competencia de esas 
asignaturas. A continuación, se abre un debate llegando finalmente a la conclusión que habrá 
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que trabajar con el Departamento en el modifica. Lo que se aprueba por los miembros 
asistentes a la Junta. 
 

7. Aprobación, si procede, de la VII Semana de Acogida y Preparación a los Grados de la 
Facultad de Veterinaria para el Curso 2023/24. 

El Sr. Decano presenta el programa de las “VII JORNADAS SEMANA DE ACOGIDA Y 
PREPARACIÓN A LOS ESTUDIOS DE GRADO DE LA FACULTAD DE VETERINARIA 2023-2024” 
cuya celebración está prevista durante los días 4-5 de septiembre con un programa muy 
parecido al del curso pasado y que se adjunta a la documentación disponible de esta Junta. 
La actividad tendrá una extensión de 12 horas presenciales. La propuesta es aprobada por la 
Junta. 
 

8. Informe y aprobación, si procede, de asuntos tratados en Comisión de Aseguramiento de la 
Calidad de 19 de junio. 

El Sr. Decano deja la palabra a la Sra. Vicedecana de Calidad, Elisa Escudero, que presenta de 
forma resumida los puntos tratados en la Comisión de Aseguramiento de la calidad de 19 de 
junio: 
8.1. Informe de ANECA sobre la modificación del Plan de estudios del título Máster en Biología y 
Tecnología de la Reproducción de Mamíferos y calendario de implantación (PE02). 

La Sra. Vicedecana de Calidad informa que las modificaciones del Plan de estudios del título de 
Máster en Biología y Tecnología de la Reproducción de Mamíferos, para alargar su duración 
impartiéndose en 2 cursos académicos, recibieron la Evaluación Favorable por parte de ANECA. 

 
8.2 Análisis del informe del desarrollo de la docencia durante el Segundo Cuatrimestre de las 
titulaciones del Centro (PC01): 

8.2.1. ANÁLISIS GENERAL Grado en Veterinaria. 
Curso 1.:  

• Profesores: baja asistencia de los estudiantes a clases teóricas 
• Estudiantes: satisfacción con la metodología docente y evaluación 
• Necesidad de micrófono y sustitución del cañón en el aula 1.1. 

Curso 2.:  

• Profesores. Atención e interés de los alumnos que asisten a clase, baja asistencia a 
teoría. Participación activa de los alumnos en prácticas, mejora  su dinámica.  

• Estudiantes. Implicación del profesorado. 
Curso 3.:  

• Profesores. Atención e interés de los alumnos que asisten a clase, baja asistencia a 
teoría. Participación activa de los alumnos en prácticas, mejora  su dinámica.  

• Estudiantes. Satisfechos con la docencia e implicación del profesorado. 
Curso 4.:  

• Profesores. Alumnado motivado y comprometido, pero baja asistencia a clase por 
sucesión de exámenes y controles. 

• Estudiantes. Satisfechos con la docencia e implicación del profesorado. 
Curso 5.: El Vicedecano de Postgrado, Servicios Asistenciales, Investigación e Innovación, Jesús 
Talavera, presenta el informe sobre el desarrollo de la docencia en la asignatura Practicas 
Tuteladas 

• Profesores: Todos los rotatorios han realizado la visita a la industria alimentaria 
siendo valorado muy positivamente por los alumnos para la realización del 
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portfolio. Mejora: ampliar la cantidad y tipología de empresas agroalimentarias, y 
extender el calendario académico para esta asignatura de manera que puedan 
distribuirse los rotatorios sin solapamientos. 

• Estudiantes: En algunos rotatorios 
• problemas de bajas, huelgas de asociados,  
• mal ajuste de horarios con semanas que empezaban a las 8.00 y hasta las 9.30 no 

llegaba nadie a los departamentos.  
• Problemas de movilidad por falta de vehículos o traslados muy largos en algunos 

casos.  
• Hay muchos días vacíos que se podrían emplear para otras actividades.  
• Se repiten  muchas prácticas ya vistas en la carrera, cuando sales al mercado 

laboral, hay otras muchas que no has hecho en los 5 años del grado.  
• Diferencias entre lo que los tutores solicitan que se les presente en el portafolios, 

lo que implica diferentes cargas de trabajo haciendo las mismas actividades.  
• Las salidas a campo, EE, la práctica de Sanidad e IA han sido las más satisfactorias. 
• La mayoría de los alumnos coincide en que sería más favorecedor más semanas 

de empresa externa, agrupar los rotatorios con 2 y 3 días en 1 semana y 
reestructurar la rotación del hospital para tener más tiempo de EE. 

 
8.2.2. ANÁLISIS GENERAL del Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos. 

Curso 1. 
PRODUCCIÓN MATERIAS PRIMAS: Incidencia: La docencia de Producción de Materias Primas Animal, 

impartida casi en su totalidad vía "Zoom" es un gran punto negativo a reseñar. Es evidente que realizar 
clases "on-line", disminuye la atención en las clases por parte del alumnado.  El profesor Antonio 
Ramírez comenta que lo tendrá en cuenta para el año que viene, pero que es debido a su enfermedad. 
El profesor Ramírez tiene autorización desde el rectorado para dar las clases on-line, por lo tanto, no 
es necesario establecer estrategias de mejora en este sentido 

ANÁLISIS QUÍMICO: En general sin incidencias. El aspecto más negativo ha sido la limitación de tiempo 
que ha requerido de simplificaciones de algunos conceptos/cálculos más complejos que a los alumnos 
les costaba asimilar. Como aspecto positivo a destacar, los seminarios previos a la realización de las 
prácticas pues se consideran muy útiles. 

ESTRUCTURA Y FUNCIÓN: En general sin incidencias. Algunas prácticas de la parte de Fisiología 
convendrían poder hacerlas en laboratorios, sin tener la necesidad de trasladarse hasta El Palmar. Con 
el objetivo de aumentar el interés en dichas prácticas. Estrategias de mejora: el profesor va a estudiar 
esta propuesta para realizar prácticas en laboratorio. 

QUÍMICA II: sin incidencias. 
FUNDAMENTOS INGENIERÍA QUÍMICA: sin incidencias. La asistencia a las clases y a los seminarios, sobre 

todo a final de cuatrimestre, tendría que ser mayor. La formación básica del alumnado es deficiente 
en algunas materias, fundamentalmente en matemáticas. 
 

Curso 2. 
HIGIENE: En general sin incidencias. Los alumnos comentan que ha sido muy interesante trabajar con 

artículos en inglés. Buena participación y aprendizaje en prácticas, pero falta de asistencia a clase a 
finales de cada cuatrimestre. Estrategia de Mejora: Establecer métodos de enseñanza con mayor 
participación activa del alumnado. No favorece que el alumno no tenga que hacer el esfuerzo de 
tomar apuntes en clase.  

BROMATOLOGÍA APLICADA: sin incidencias 
OPERACIONES BÁSICAS: Baja asistencia a clase. Al ser una asignatura con un gran componente de parte 

práctica (resolución de problemas), es de gran importancia la asistencia a clase. El porcentaje de 
alumnos que han superado la asignatura es muy elevado. 

BIOQUÍMICA II: la asistencia y participación de los estudiantes en las clases de teoría ha sido muy baja, 
Alumnos: al ser una asignatura complicada piden que el parcial que se realiza entre marzo-abril se 
guarde hasta la convocatoria de julio y se sugirió la idea de realizar parciales cada 2 temas. Además, 
en los seminarios, se ha pedido que se explique en clase como realizar los ejercicios en una fecha 
próxima a los seminarios o directamente en los seminarios, pero que no den por hecho que se saben 
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hacer. Estrategias de mejora: los profesores van a tener en cuenta algunos de los comentarios de los 
alumnos.  

ALIMENTACIÓN Y CULTURA.  Sin incidencias. Lo más positivo ha sido la dinámica de las clases, y la gran 
implicación de los alumnos, a remarcar es el gran trabajo que han realizado los alumnos en el trabajo 
que se les ha propuesto. 

TÉCNICAS DE ANÁLISIS. Numerosas incidencias en los horarios, debidas a la renuncia a su plaza del Prof. 
Rafael Apolinar, y la baja por enfermedad del Prof. José Mª Ros. La sustitución se ha demorado mucho 
más de lo deseado, y estos hechos han impedido que la docencia, especialmente teórica, se haya 
desarrollado con normalidad. Alumnos: el continuo cambio de profesores ha hecho un poco 
complicado seguir la asignatura.  

 
Curso 3. 
ANÁLISIS DE RIESGOS EN LA INDUSTRIA ALIMENTARIA. Sn incidencias. Los estudiantes que van a clase 

preferirían que las diapositivas se subieran antes de dar el temario, porque les resulta más fácil el 
seguimiento de la clase. El profesor lo tendrá en cuenta el próximo curso. 

DIETÉTICA.  Sin incidencia a destacar. Estrategia de Mejoras: Incentivar más la participación del alumnado 
FISIOLOGÍA Y TRATAMIENTO POSCOSECHA: Sin incidencias 
TECNOLOGIA ALIMENTARIA. Sin incidencias. Fomentar una mayor asistencia de los alumnos a clase, la 

cual es de gran importancia para poder aprobar la asignatura. 
 
Curso 4. 
VIDA COMERCIAL DE LOS ALIMENTOS Y SUS ELABORADOS. Sin incidencias. Teniendo en cuenta los 

comentarios de años anteriores Se ha mejorado la organización de las prácticas. Por lo que se han 
implantado estrategias de mejora en este curso. 

RESTAURACIÓN COLETIVA Sin incidencias. Estrategia de mejora: Para el próximo año sería interesante 
que los alumnos trabajasen en seminarios aspectos sobre las ODS aplicados en este sector. 

EVALUACIÓN DE LA SEGURIDAD TOXICOLÓGICA DE LOS ALIMENTOS. Sin incidencias. 
ESTRATEGÍAS DE INNOVACIÓN Y DESARROLLO DE ALIMENTOS ELABORADOS. Sin incidencias. 
DIRECCIÓN ESTRATÉGICA Y CREACIÓN DE EMPRESAS. Sin incidencias. 
AVANCES EN PROCESOS TECNOLÓGICOS DE CONTROL MICROBIANO. Incidencia: Hubo una baja de un 

profesor en el último momento del cuatrimestre que fue suplida por distintos profesores. 
BIOTECNOLOGÍA ALIMENTARIA. Sin incidencias. 
TÉCNICAS DE BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR APLIC. A LA CIENCIA DE LOS ALIMENTOS. Sin 

incidencias. 
 
La Sra. Vicedecana de Calidad informa que se ha llegado al acuerdo en la Comisión de 
Calidad de enviar un escrito desde el Decanato ratificando el problema manifestado por el 
Departamento de Tecnología de Los Alimentos, Nutrición y Bromatología acerca de la 
docencia y bajas repetitivas, durante ya 10 años, del Prof. Ros al Vicerrectorado de 
Profesorado, Vicerrectorado de Calidad y Defensor Universitario e instándoles a proponer 
una solución más definitiva y rápida, para que la docencia en los distintos títulos no se vea 
afectada. A lo que Prof. Rouco pregunta si los escritos se van a presentar a JF para su 
aprobación previa. A lo que Vicedecana de Calidad responde que no es obligatorio, ya que 
la CAC es soberana para hacer ese tipo de escritos. A lo que el Prof. Rouco indica que en tal 
caso no está de acuerdo con los escritos y que duda que la CAC tenga ese tipo de 
competencias. A continuación, se abre el debate. Finalmente, el Sr. Decano indica que la JF 
tendrá en tiempo y forma el informe sobre los escritos. 

 
8.2.3. Máster en Biología y Tecnología de la Reproducción de Mamíferos. 

Toda la actividad docente se ha desarrollado con normalidad. Y resalta los siguientes dos puntos: 
• “Epidemiología de la salud reproductiva” se pidió un proyecto de innovación docente 

para transformar la asignatura en formato online debido a la baja demanda de esta 
optativa (30% en videos cortos). 

• Como otros años, el cierre de actas del Prácticum se produce cuando muchos alumnos 
aún están en diferentes instituciones colaboradoras y les quedan varias semanas antes 
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de terminar, por lo que resulta inviable subir las notas de esta asignatura a tiempo. 
Con el plan de estudios a dos años, este problema se solventa. 

 
8.2.4. Máster en Gestión de la Fauna Silvestre. 

Todas las actividades se han impartido con normalidad, salvo una práctica de captura de buitres 
leonados que, por 2º año consecutivo, se suspendió al no autorizarla la Administración Regional. 
La mayoría de las clases teóricas y todas las sesiones de seminarios y clases invertidas se han 
realizado de forma presencial. 
Actividades prácticas: toda la programación sin incidencias. 
Mejora: seguir reduciendo contenidos en varias asignaturas. 

 
8.2.5. Máster en Medicina de Pequeños Animales. 

La docencia teórica y práctica en el segundo semestre se ha impartido con normalidad. Con la única 
incidencia, sin trascendencia, que la asignatura de Cardiorrespiratorio se ha impartido en 1º CT, 
mientas que dos asignaturas del primer cuatrimestre (nefrología y gastroenterología) se han 
impartido en el segundo. 
Positivo:  
1. La docencia práctica en la asignatura Prácticum dividida en dos periodos (diciembre-enero y 

mayo) para no coincidir en el HCV con alumnos de grado 
2. La práctica extra de castración. 
3. La posibilidad de realizar prácticas extracurriculares a través del COIE por las tardes en 

diferentes Clínicas Veterinarias privadas 
Negativo: el nivel de conocimientos de algunos alumnos. Además, el Coordinador remarca que 
como la mayoría de los estudiantes vienen de fuera de España, se matriculan en la 3ª fase, y debido 
a la necesidad de obtención de visados, se incorporan en la mitad de octubre y por ello se pierden 
la docencia teórica de una o incluso dos asignaturas. Por lo tanto, esos estudiantes no pueden 
presentarse al TFM, afectando así a las tasas de rendimiento. 

 
8.2.6. Máster en Nutrición, Tecnología y Seguridad Alimentaria.  

Las clases se han impartido con normalidad y como estaba previsto. 
Los resultados del aprendizaje incluidos en las Guías Docentes se han adquirido con normalidad.  
La única incidencia remarcable fue la baja del profesor José María Ros García, coordinador de las 
asignaturas “Nuevas Tecnologías de Envasado de Alimentos” y “Tecnologías Emergentes”, pero la 
docencia fue asumida por la profesora María Dolores Esteban Maestre y profesores invitados. 

 
 
8.3. Información pública (PC09). 

La Sra. Vicedecana de Calidad informa que se han revisado los links de la facultad (aparecen en la 
tabla de abajo) y se ha comprobado que todos funcionan correctamente. No hubo comentarios al 
respecto por parte de asistentes. 
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8.4. Análisis de las incidencias recibidas (PA04). 

La Sra. Vicedecana de Calidad informa que el 21/04/2023 se ha recibido una queja individual en la 
cual un estudiante se queja de sobrecarga de trabajo en el segundo cuatrimestre respecto al primero 
y, en concreto, indica que la asignatura de toxicología tiene un horario desbordante. La Vicedecana 
informa, que no se va admitir la queja a trámite para su evaluación debido a que ha sido una queja 
aislada, y que las prácticas de toxicología no se pueden repartir a lo largo de todo el curso puesto 
que su desarrollo y planificación requiere de una continuidad en el tiempo. 
A continuación, la Sra. Vicedecana informa que se han recibido copia de las denuncias interpuestas 
a la policía por el hurto de ordenadores en el pasillo de Fisiología que tuvieron lugar el día 
29/03/2023, e indica que se van a establecer acciones para proteger los bienes de los estudiantes, y 
señala que los alumnos disponían de taquillas en el departamento para guardar sus pertenencias. A 
continuación, la Profa. Bautista Ortín, pregunta si hay cámaras en facultad que podrían facilitar la 
identificación de las personas que se hayan llevado los ordenadores, a lo que la Sra. Vicedecana 
contesta que no, que se ha solicitado varias veces, pero en todas las ocasiones ha sido denegada su 
instalación. 

 
8.5. Informe definitivo de personal académico y de apoyo a la docencia. (PA05): 

La Sra. Vicedecana de Calidad indicó que se han recibido los datos definitivos sobre el número de 
personal académico y de apoyo a la docencia en el centro durante el curso 2020/21 (los datos 
preliminares se vieron y se discutieron en la CAC del día 25/01/2023). Comparando los datos 
definitivos con los preliminares, se ha observado que hubo un error en el cálculo de la variable “PDI 
Doctor E.T.C. %” que no afectaron al resto de datos aportados en las tablas, ni al ratio estudiante/PDI 
de los títulos analizados previamente. Este ratio se ha reducido en todas las titulaciones del centro, 
excepto en MPA y GFS. En cualquier caso, hay que tener en cuenta, que en el caso GFS no se incluye 
profesorado que participa en la docencia pero que está adscrito a otros centros. 
No hubo comentarios por parte de asistentes. 

 
8.6. Seguimiento de las acciones de mejora. 

La Sra. Vicedecana de Calidad informa que se ha conseguido una ayuda de 1233 euros mediante la 
convocatoria de AYUDAS DEL PROGRAMA DE APOYO A LOS PLANES DE MEJORA para los Centros 
(RESOLUCIÓN R-235/2023, 16/02/2023) y que se propone la adquisición de Sistema de 
videoconferencia USB VC520 Pro A Ver que cuesta 1339eur + IVA y por lo tanto se buscaran fondos 
adicionales para poder cubrir la diferencia. Los asistentes asienten a la propuesta sin comentarios. 
 
A continuación, la Sra. Vicedecana indica que falta crear acciones de mejora, en la aplicación Única, 
de dos asignaturas del Grado de Veterinaria que presentaron diferencias en los resultados 
académicos superiores al 30% de la media del grado (CAC 25/01/2023): Anatomía Patológica General 
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y Farmacia y Farmacología. E indica que se está trabajando en ello. No hubo comentarios por parte 
de los asistentes. 

 
9. Aprobación, si procede, de la concesión de Medalla de Mecenazgo a D. Juan Muñoz Muñoz 

de Industrial Técnica Ganadera, a propuesta del Dpto. de Producción Animal. 
El Sr. Decano presenta el escrito del Departamento que se adjunta a la documentación de la 
presente JF:  
“El Departamento de Producción Animal hace suya la iniciativa de las profesoras: Fuensanta 
Hernández Ruipérez, Josefa Madrid Sánchez y Silvia Martínez Miró consistente en solicitar el 
apoyo de la Junta de Facultad a la propuesta de otorgar la Medalla al Mecenazgo a D. JUAN 
MUÑOZ MUÑOZ (INDUSTRIAL TÉCNICA GANADERA S.L.), dada la gran labor realizada por él 
realizada en nuestra Facultad, sobre todo vinculada a la Granja Docente Veterinaria de la 
Universidad de Murcia”. 
A continuación, intervienen los profesores Rouco Yáñez, Ruiz López y Ros Berruezo 
reconociendo y agradeciendo la dedicación de D. Juan Muñoz Muñoz así como agradeciendo 
a las promotoras de la concesión de la medalla. La Profesoras Fuensanta Hernández Ruipérez, 
Josefa Madrid Sánchez y Silvia Martínez Miró suscriben las palabras de los profesores y 
agradecen el apoyo del departamento y de la JF. 
El Sr. Decano propone hacer entrega de la medalla en torno al día de San Francisco. 
Se aprueba la concesión de Medalla de Mecenazgo a D. Juan Muñoz Muñoz. 
 

10. Información de la creación del Instituto Universitario de Investigación en Ciencias Marinas 
de la Universidad de Murcia (InCiMar). 

El Sr. Decano presenta el escrito de la Vicerrectora de Investigación, Dª Senena Corbalán, 
donde se indica que se ha promovido ante este Vicerrectorado la creación del Instituto 
Universitario de Investigación en Ciencias Marinas de la Universidad de Murcia (InCiMar) y 
se solicita que, por parte de su Facultad y con carácter previo a la aprobación por Comisión 
de Investigación, se emita un informe de valoración sobre la idoneidad de la creación del 
citado Instituto. Se adjunta la petición y la memoria de dicho instituto entre la 
documentación de la JF. 
Desde la JF se acuerda emitir el informe favorable a dicho instituto. 
 

11.- Asuntos de trámite. 
El Sr. Decano  presenta la propuesta de las “II Jornadas de Aceite de oliva virgen extra: cata, 
gastronomía y maridaje” organizadas por las Profesoras Garrido Fernández, López Morales y 
el Profesor Martínez Vázquez de Parga. Las Jornadas se aprueban por los asistentes a la JF. 

 
12. Ruegos y preguntas 

La Profesora Megías expresa su tristeza a que el año que viene no se imparta el máster de 
Gestión de la Fauna Silvestre. Agradece a los profesores de dicho máster por su trabajo y 
remarca que era un master de alto prestigio. Espera, además, que sea una “hasta luego” y 
que pronto se pueda retomar la impartición de este máster. La Profesora M. R. Ruiz, 
agradece esta intervención e indica que esto es solo un momento de reflexión y la intención 
es seguir. A continuación, interviene el Sr. Decano que expresa su esperanza y desea que 
no se pierda este máster de características singulares en la profesión veterinaria. 

 
Sin más asuntos que tratar, finalizó la Junta a las 18:21 horas, de lo que como Secretaria doy fe. 
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Relación de asistentes: 
 
Grupo A 
Arguelles Ordoñez, Juan Carlos 
Ayala de la Peña, Ignacio 
Ayala Florenciano, Maria Dolores 
Belda Mellado, Eliseo 
Contreras De Vera, Antonio 
Corrales Romero, Juan Carlos 
Cubero Pablo, María José 
Del Rio Alonso, Laura 
Escudero Pastor, Elisa 
García Fernández, Antonio Juan 
Gil Cano, Francisco 
Gil Corbalan, Maria Antonia 
Gómez Sánchez, Miguel Ángel 
Gutiérrez Montes, Ana María 
Hernandez Ruiperez, Fuensanta 
Hevia Mendez, Maria Luisa 
Jimenes Monreal, Antonia María 
Laredo Alvarez, Francisco Gines 
Latorre Reviriego, Rafael Manuel 
Lopez Albors, Octavio 
Madrid Sánchez, Josefa 
Martinez Gracia, Maria Carmen 
Martínez Miró, Silvia 
Megias Rivas, Maria Dolores 
Muñoz Ruiz, Maria Pilar 
Murciano Perez, Jose 
Navarro Cámara, José Antonio 
Nieto Martínez, Gema 
Ortega Hernández, Nieves 
Ortiz Cervantes, Antonio S. 
Parrilla Riera, Inmaculada 
Romar Andrés, Raquel 
Romero García, Diego 
Ros Berruezo, Gaspar Francisco 
Rouco Yáñez, Antonio José 
Ruiz de Ybañez Carnero, Maria del Rocio 
Ruiz López, Salvador 
Sánchez Campillo, Joaquín 
Sánchez López, Antonio 
Seva Alcaraz, Juan 
Soler Laguia, Marta 
Talavera López, Jesús 
Tvarijonaviciute, Asta 
 
Grupo B 
García Martínez, Juan Diego 
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Escribano Tortosa, Damian 
 
Grupo C 
Martínez-Gallo García, Rodrigo 
Bo Harris, Cassidy 
 
Grupo D 
Aulló Rubio, Aurora 
Paredes Moreno, Joaquín Antonio 
Cantos Barreda, Ana 
Nicolas Tomas, María Luisa 
 
Representantes departamentos con profesorado no adscrito al centro: (sin derecho a voto) 
Plá, Ramón Ferriz 
 
Se Excusan: 
Cerón Madrigal, José J. 
Salinas Lorente, Lázaro Jesús 
González Candela, Mónica Eva 
Martínez Tome, María Magdalena 
Martínez López, Emma 
Martínez Subiela, Silvia 
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